

El autor de literatura policial publica en noviembre Los Amantes de Estocolmo

Roberto Ampuero cambia el suspenso por el romance

Amor, infidelidad, erotismo y sexo son los ingredientes de la nueva novela del creador del detective Cayetano Brulé.

CLAUDIO AGUILERA

Por el momento Cayetano Brulé tendrá que esperar. Roberto Ampuero, el escritor chileno que ha hecho del investigador cubano un reconocido personaje de la literatura nacional, está por estos días trabajando en una novela que poco tenían que ver con las pesquisas del protagonista de *Cita en el Aula Profundo*.

Se trata de *Los Amantes de Estocolmo*, un libro que editarán Planeta en noviembre y narra la historia de una pausa de intelectuales latinoamericanos que, al instalarse en Europa, conocen un estilo de vida más libre que el chileno. Sin embargo, entre tanto romanticismo, también habrá un espacio para la intriga y el suspense.

"Esta novela me permite indagar en un mundo que hasta ahora no había abordado y me interesa mucho las facetas del erotismo", dice Ampuero desde Estados Unidos. "No es una novela romántica en el sentido tradicional, pero aborda las sensibilidades distintas del hombre y la mujer frente al amor, infidelidad, erotismo y sexo", añade.

Los Amantes de Estocolmo está protagonizada por un escritor de 45 años y una artificiada de 27, quienes se verán envueltos en un

"Esta novela me permite indagar en un mundo que hasta ahora no había abordado y me interesa mucho las facetas del erotismo", dice el escritor Roberto Ampuero.

tortillino amoroso, donde no faltan los desencuentros y el peligro. "Elos viven su sensualidad de forma distinta y, a partir de un momento, desconectado uno del otro. Creo que eso le ocurre a muchas parejas, hay etapas en la vida en que calan a la perfección en todo, otras en que la cosa comienza a fallar", dice el autor de *Boleros en La Habana*.



ESCRITOR INTERNACIONAL

Además de trabajar en otra historia de Brulé y en la segunda parte de *Nuestros Años de Verde Olivo*, Roberto Ampuero avanza sólidamente en la proyección internacional de su obra. A fines de 2001, la editorial Garzanti compró los derechos para traducir al italiano todas las aventuras del detective cubano. Este año se publicará en portugués *Cita en el Aula Profundo* y a Italia llegará también su novela juvenil *La Guerra de Los Duraznos*. Además, el escritor negocia ediciones en cinco otros países europeos y en Estados Unidos.

"No sé a qué se debe el éxito de los *Cayetanos*", confiesa Ampuero. "Pero una cosa está clara: el personaje emigra con fuerza en lectores de distintas culturas, es versátil, tiene simpatía, un oficio atractivo y se desenvuelve con fluidez e ingenio en diversos niveles sociales". Y agrega: "Si uno supera por qué unas novelas funcionan y otras no, todos los escritores serían bestsellers y millonarios. Hay cosas que son magia, que simplemente se dan o no, como el amor".

pregunta una nueva aventura del robusto y callado detective. "Tengo la tendencia a trabajar en varias novelas a la vez. Hay días en que estoy inspirado con una trama policial, y avanzo con un Cayetano, hay otros en que me siento más atraiado por lo sentimental, y desarrollo algo como *Los Amantes...*, y en otras oportunidades me siento atraído por las cuestiones políticas, y entonces impulso algo como *Nuestros Años de Verde Olivo*".

MAÑANA ESPECTACULAR ESTRENO

¿LE DARÍAS OTRA OPORTUNIDAD
A TI MISMO?

Roberto Ampuero cambia el suspenso por el romance

[artículo] Claudio Aguilera

Libros y documentos

AUTORÍA

Aguilera Álvarez, Claudio, 1976-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Roberto Ampuero cambia el suspenso por el romance [artículo] Claudio Aguilera

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)